

Liebe Theaterfreunde

Schon zum 12. Mal habe ich die Ehre und das Vergnügen ein Grusswort an Euch zu richten.

Es ist wieder so weit. Die Seniorenbühne spielt Theater.

Am 11. April 2026 feiern wir Premiere. Es würde uns sehr freuen, Euch im Zeughaus Kultur in Brig-Glis zu begrüssen.

"Der Simulant" - so heisst unser Lustspiel – zeigt, was so ein arbeitsscheuer Grossvater alles anstellt, damit man ihn bedient und umsorgt.
Lasst Euch überraschen.

Im Namen der Seniorenbühne möchte ich mich bei allen bedanken, die uns jedes Jahr so grosszügig unterstützen. Vielen Dank allen Inserenten, Gönner, Sponsoren und unserem treuen Publikum.

Vergält Gott und auf Wiedersehen im Zeughaus Kultur ab dem 11. April 2026.

März 2026

Die Präsidentin

Walker Lina